



## Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 29.05.2018

### Formalien

#### **Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr
- Beschlussfähigkeit: beschlussfähig mit 13 stimmberechtigten Mitgliedern von insgesamt 17, davon:

<b>Mitglied/Anwesenheit</b>	<b>Anwesend</b>	<b>Abwesend</b>	<b>Amt ruht</b>
Aaron Semmling			x
Andreas Baier	x		
Antonia Calenberg		x	
Gesa Schulz	x		
Florian Schilken			x
Fiona Heiser	x		
Eduard Pulber		x	
Jonas Jäckel	x		
Jonas Schmidt	x		
Lisa Bauer	x		
Lisa Marie Oehlschlägel	x		
Marie Hauffe	x		
Maja Moch		x	
Maïke Wehmeier	(ab 18:53)		
Patricia Schinke	x		
Rahel Goldammer	x		
Sebastian Wierzba	x		
Simeon Wenkel-Grünberg	x		
Tim Rothe	x		

- Gäste: Thilo Buchien, Chris Reimann, Robert Schlick, Stephan Becker, Heinrich Spe, Katharina Hohensee, Tim Reuther



## **Genehmigung der Tagesordnung:**

- Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

## **Genehmigung alter Protokolle (17.04.2018, 08.05.2018, 15.05.2018, 16.05.2018 GF):**

- Protokoll vom 15.05.2018 einstimmig genehmigt.
- GF-Protokoll vom 16.05.2018 einstimmig genehmigt.
- Genehmigung der Protokolle vom 17.04. und 08.05.2018 einstimmig vertagt.

## **Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)**

- Der Finanzbericht wurde von Jonas S. gegeben.

**Sitzungsleitung:** Rahel Goldammer **Protokollant:** Robert Schlick

## Tagesordnungspunkte

### **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**

#### **a. Studienkommission (Aaron, Sebastian, Patricia, Nele, Lisa B., Marie);**

- Fiona würde gern zeitnah an einem Samstag ein Treffen einberufen um die zukünftigen StuKo-Themen zu besprechen.

#### **b. Fachausschuss (Maja, Andreas);**

- Hat nicht getagt.

#### **c. Studentenrat (Simeon)**

- Hat nicht getagt.

#### **Prüfungsausschuss (Jonas S., Thilo, Aaron)**

- Hat nicht getagt.

#### **Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.)**

- Hat nicht getagt.



## AG- Übersicht und Aufgaben:

- **EDV:** E-Mails wiederherstellen, Umleitung auf FSR Homepage organisieren!!!
- **ESE:** Ein Volleyball/Völkerball Turnier wird am 04.10.2018 stattfinden.
- **Evaluation:** Bis Ende Juni wird Evaluation durch sein. Es werden vor allem Vorträge und Praktika evaluiert.
- **Exkursion:** -
- **HyWaTa:** Treffen ist am 31.05.2018.
- **Klausurvorbereitung:** -
- **Marketing:** -
- **Öffentlichkeitsarbeit:** Es wurde überlegt eine Zusammenfassung zu erstellen mit Informationen für Erstsemesters-Studierenden. Auf Facebook wurde dazu eine Umfrage gestartet, an der sich niemand beteiligt hat. Bei der morgigen Grillveranstaltung soll ein Kummerkasten platziert werden.
- **Postbeauftragter:** -
- **Protokollbeauftragter:** Protokolle müssen hochgeladen werden. Sebastian übernimmt den Job.
- **Umweltbeauftragte:** Der FSR Physik hat Platz um Geschirr zu lagern. Wir könnten uns an der Anschaffung von Geschirr beteiligen.
- **Umweltparty:** Leitfaden

### 1. Antrag Exkursionsförderung (Rahel)

- (18:52 Uhr) GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Beschlussfähig mit 14 von 17.
- Wird nicht gefördert, da es eine Pflichtveranstaltung ist.

### 2. Homepage und E-Mails

- Robert kümmert sich um das Problem.
- Es wird Florian vorgeschlagen sich mit dem neuen Backend bei Domain-Union zu beschäftigen.



### 3. Rückblick Wasserball

- Die Bilanz liegt noch nicht vor.
- Die Bar vom Traumtänzer war nicht so der Burner. Es gab nur Einweg-Plastikbecher und die Bar hat zu früh dicht gemacht.

### 4. Grillen (Jonas J.)

- Die Helfer\*innenliste hat sich bereits gut gefüllt. Es wird noch etwas umorganisiert, da die Schichten am Anfang noch besser besetzt sind, als die späteren Schichten.
- Katharina hilft Jonas beim Brötchen Holen.
- Tim kümmert sich um die GEMA-Anmeldung.
- Shot-Rad und Twister werden zum Einsatz kommen.
- Jonas J. bereitet Infomaterial zu den Vertiefungsrichtungen vor. Robert fragt nach, ob man nicht in Zukunft über eine umweltfreundlichere Variante der Leuchtstäbe nachdenken sollte.
- Hinterm HSZ wird das UniAir sein. Es gibt also eine große Gegenveranstaltung.

### 5. Grillen Selbstverpflegung (Simeon)

- Die Frage ist, wie viele Freigetränke und Freispeisen Helfer\*innen bei Veranstaltungen bekommen und ob man überhaupt Freigetränke herausgeben darf. Simeon möchte darüber mit dem Financer des StuRa reden. Es gibt auch in Kneipen einen offiziellen Schankverlust.
- Die Meinung im FSR ist, dass es einen Ansporn für Helfer\*innen geben muss. Es ist ohnehin schon schwer Helfer\*innen für die Veranstaltungen zu finden.

### 6. WM Public Viewing

- Public Viewing im Innenhof wird nicht stattfinden, da man im Innenhof nichts auf der Leinwand erkennt.
- Es wird vorgeschlagen zumindest die späten Spiele auszustrahlen.
- Jonas S. lädt ein, bei ihm zuhause Fußball zu schauen.



## 7. Uni Tag

- Findet am Samstag, den 02.06.2018 statt. Jonas J. hat sich mit Frau Görner abgesprochen. Aufbau erfolgt ab 08:30 Uhr. Der Stand wird ab 09:20 offiziell eröffnet.
- Wir bauen das Wasserkreislaufmodell auf. Die Hydrobiolog\*innen kommen auch und bauen Dinge auf.
- Es geht eine Helfer\*innen-Liste herum, in die sich alle eintragen sollen.

## 8. Crime Campus

- Es läuft mehr oder weniger gut. Gesa würde sich freuen, noch Helfer\*innen direkt am Dies Academicus zu haben. Robert erklärt sich bereit zu helfen.

## 9. LaNaWi

- Findet am 15.06.2018 statt.
- Jonas J. wird nächste Woche den Finanzantrag stellen. Es werden voraussichtlich nicht so viele Helfer\*innen gebraucht, wie beim FSR-Grillen.

## 10. Schlauchboottour / Hydrocamp

- Katharina schlägt eine Tour auf der Saale von Naumburg bis Weißenfels vor. Es gibt einen Kanuverleih, der pro Person und Tag ca. 26 € kostet.
- Maike hat ein Hippie-Camp gefunden, wo man hinfahren könnte. Dort kann man zelten oder auch im Gebäude schlafen. Man kann auch Pizza backen.
- Meinungsbild: Sollen wir die Schlauchboottour als separates Ereignis zum Hydrocamp behalten? 18 Ja, 2 Nein
- Meinungsbild: Wollen wir ein Hydrocamp machen? 16 Ja, 2 Nein
- Meinungsbild: Was wollen wir (unabhängig vom Zeitpunkt) als Hydrocamp machen? 1 Hippiecamp, 10 Kanutour, 6 Beides
- Meinungsbild: Soll das Hydrocamp vor oder nach der Prüfungsphase stattfinden? 4 Davor, 17 Danach
- Lisa B. organisiert die Schlauchboottour voraussichtlich am 30.06.2018.



## Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

### Sonstiges:

- Wenn jemand zum großen Turnustreffen gehen möchte, sollte er/sie sich vorher per Email anmelden.

### Aufgaben:

- ESE-Leitfäden ergänzen (+ UNI-Live) + Spieleabend + Wahlleitfaden
- (genehmigten) Protokolle, die bis zum 31.3. geschrieben wurden, hochladen, ansonsten wenigstens auf den FSR-Rechner – Jonas J.
- HyWaTa – Ideen für gute Vortragende & Workshops sammeln
- Belege-Leitfäden erstellen und hochladen
- Neue FSR-Mitglieder\*innen werben.

### TOPs für die nächste Sitzung:

- Rückblick Wasserball
- Grillen Selbstverpflegung
- Schlauchboottour
- Hydrocamp
- LaNaWi

### Termine:

- 30.05.2018 Grillen
- 02.06.2018 Uni-Tag
- 04.06.2018 Großes Turnustreffen im Rektorat
- 06.06.2018 Dies Academicus (Crime Campus)
- 15.06.2018 LaNaWi
- 30.06.2018 Schlauchboottour
- 04.07.2018 Student-Research-Expo: Vorstellung von Bachelor- und Masterarbeiten, es werden noch Bewerber gesucht



## Themen für Newsletter:

- Materialverleih StuRa, Helfer gesucht
- Klausuren sammeln!
- HyWaTa-Termin
- Crime Campus
- Grillen
- Vertiefungsrichtungs-Infoveranstaltung
- Wahlpflichtmodule Zeugnis Master Änderung beantragen
- Leitfäden für Belege gesucht

*Sitzung um 20:10 Uhr geschlossen.*